



Unser langjähriges und verdientes
Aktiv- und Ehrenmitglied



Verena Huber-Ganz (1945 – 2025)

durfte friedlich für immer einschlafen.

Verena trat 1970 in den Damenturnverein ein und war über viele Jahre als Leiterin tätig. Sie hat aktiv mitgeturnt, Korbball gespielt und war bis ins hohe Alter eine begeisterte Turnerin. Das Turnen und die Bewegung waren stets ein wichtiger Teil ihres Lebens. Zudem legte sie den Grundstein für die heute noch sehr bekannte und erfolgreiche Geräteriege. Mit Freude und klaren Vorstellungen leitete sie junge Mädchen an und dank ihres Engagements hat sich der Frauenturnsport erfolgreich weiterentwickelt. Wir werden unsere Turnkollegin in bester Erinnerung behalten.

Frauenriege, Damenriege und Damenturnverein Neftenbach

Die Abschiedsfeier findet am Dienstag, 24. Juni 2025, um 14.15 Uhr in der Reformierten Kirche in Neftenbach statt.